

**LA SOCIÉTÉ D'EXPANSION DE BAIE-COMEAU ANNONCE L'ARRIVÉE D'UN
NOUVEL INVESTISSEUR DANS L'INDUSTRIE HÔTELIÈRE BAIE-COMOISE**

Baie-Comeau, le 2 juillet 2015 – La Société d'expansion de Baie-Comeau (SEBC), ne ménageant aucun effort pour attirer des promoteurs sur le territoire municipalisé, vous informe qu'une nouvelle entreprise oeuvrant dans le domaine de l'hôtellerie viendra joindre les rangs de cette industrie à Baie-Comeau. Avec la conclusion de la vente d'un terrain situé sur la rue Clément-Lavoie, la SEBC est heureuse d'annoncer que le Groupe Canalta fera prochainement partie du paysage baie-comois.

En effet, le Groupe Canalta projette de construire un hôtel de 80 chambres sur la rue Clément-Lavoie, plus précisément à l'ouest de l'avenue Charles-Normand.

Soulignons que cette entreprise possède 39 hôtels situés dans l'ouest du Canada, soit en Alberta, en Saskatchewan et au Manitoba. Le Groupe Canalta opère sous trois bannières, soit Canalta, Ramada et Super 8.

Le Groupe Canalta annoncera, au cours des prochaines semaines, les détails de son investissement à Baie-Comeau.

- 30 -

Source : M. Paul Joncas
Directeur du développement et
des relations avec le milieu
Tél. : 418 445-7285

Information : M. Constantin Nassif
Groupe Canalta
cn@canalta.com

De manière non exhaustive, la Société d'expansion a pour mission de voir au développement urbain de la Ville de Baie-Comeau en offrant en vente ou en location un parc immobilier important. Elle voit également à mettre en place les services nécessaires à la promotion de la Ville de Baie-Comeau afin que la construction, tant en matière résidentielle que commerciale ou industrielle, s'y fasse de manière harmonieuse et soutenue. La Société fait également le démarchage nécessaire afin d'attirer de nouveaux promoteurs sur le territoire de Baie-Comeau.